
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、４年間の町政の検証と今後について

１、老健施設の経営について

２、農業と荒廃農地について

３、健康管理事業について

（１）荒廃農地及び遊休農地の増加は大きな問題であるが、現在の状況

　　やその推移はどうなのか

（２）荒廃農地及び遊休農地の増加防止策としてどんなことを実施して

　　いるのか

町長

60分

60分2
13番
小宮山雅則

（３）今後の健康事業をどのように考えているのか

（４）寂行く町にならないよう真剣に取り組むことを望むがどう考えて

令和７年第２回佐久穂町議会定例会一般質問通告者及び答弁者
（令和７年２月１８日現在）

質　　問　　要　　旨

1
14番
髙見澤春野

（１）佐々木勝町長が掲げた公約、人づくり、まちづくり、ふるさとづ

　　くりはどれだけ進んだか

　　③ふるさとづくり

　　②まちづくり

　　①人づくり

（２）各分野での課題を今後どのようにすすめていくのか

　　③教育・子育て

　　⑤住宅

　　⑥移住

　　④公共施設

　　①公共交通（生活の足）

　　いるのか

（２）病気予防のため予防接種の補助項目を増やす考えはないか

（３）現社会情勢から増加防止には難を要すると考えるが、耕作しなく

　　ても荒れない管理をしていただく方策を講じるべきでは

（１）健康管理が充実している町として健康事業により力を入れるべき

　　では

町長
教育長

　　②障がい者のくらし

町長

（１）老健施設経営の厳しい現状をどう受け止めているのか、また利用

　　者等今後の見通しはどうなのか

（２）全国の経営分析指標と比較し当町の状況はどうなのか、比較によ

　　り経営努力が求められる点について対応されてきたのか

（３）健全な経営を目指し経営改善や強化プラン的な経営計画を策定し

　　経営にあたるべきでは

（４）民間経営委託や譲渡の考えはあるのか

町長



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、町政の成果と課題について

２、公共施設の利用について

１、住宅政策の強化について

２、町の産業をどう振興するか

３、まちづくり政策の展開について

１、町政運営の評価

２、第２次総合計画などの計画や目標の進捗について

３、職員の任用と人材育成について

町長

町長

町長
教育長

町長

町長

町長

（３）第３次佐久穂町総合計画の策定について

5
4番
竹内達朗

（１）町の農業をどのように継続可能な産業にするか

（２）出前授業等を通じた自己研鑽

　　①出前授業や学校応援団の現状

　　②事業の課題をどう子どもたちに伝えるのか

60分

　　①これまでの実績をどう評価し、今後の事業をどのように展開する

　　　か

　　②果樹・花卉など特産品の振興策は

（１）非正規雇用のあり方

（２）町の商工業をどのように振興するか

60分

（１）８年間の町政運営をどう評価するか

（１）ふるさと納税

（１）空き家対策について

4
10番
出浦修身

（３）町を支える町民の皆さんのためにどのような思いで政策を実施し

（１）コミュニティ創生にどのような成果をもたらしたと考えるか

　　①こどもセンター会議室の利用について

　　②茂来館などの施設利用に関する運用を変える必要があると思うが

　　①起業助成策の強化について

　　②企業誘致策の実質的推進について

（１）かわまちづくり計画の進捗と今後の展開

（２）森と人づくりによる魅力ある地域計画

　　①稲作農業の継続をどう図るか

（２）移住希望者に対しどのような成果をあげたと考えるか

　　てきたか

（４）町の農業振興の成果は何だと考えるか

（５）道の駅の成果と課題は何か

3
2番
須田芳明

　　①実績の評価と今後の対策について

（２）民間賃貸住宅建設補助策について

町長

60分

（５）関係人口

（２）移住促進

（３）農業政策

（４）町における経済活動

町長
教育長

（１）所管施設の利用に関する考え方を問う



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、農地の活用と農業の振興について

２、町内私立学校との連携について

１、農業地の現状は

２、学校給食について

１、中学校部活動の地域移行について

２、佐久穂町交番について

３、体育施設の整備予定について

60分

町長

町長
教育長

60分

町長

教育長

8
3番
髙見澤敏幸

7
8番
島﨑規子

（３）文化部の展開についてはどのように取り組んでいくのか

（１）交番職員の増員は期待できないか

（２）千ヶ日向総合グラウンドの整備はどのように計画されているか

（１）令和６年度の活動状況はどうであったか

（２）令和７年度に向けてどのように展開させていくのか

（１）町内の水田・畑地の総面積は

（２）耕作されている農地と荒廃農地の比は

（３）荒廃比率の高い農地の特徴と問題点は

（５）帰化植物の対策は

（６）農業としての産業の今後の町の考え方は

（２）駐在所跡地の利用計画はどうなっているか

40分

（４）農地計画の進捗状況は

（２）地元農産物の利用率目標の設定は

（３）自校給食ならではの特徴は

（１）物価高騰の続く中での対応は

（１）海瀬総合グラウンドの整備予定はどうなっているか

教育長

町長

教育長

6
6番
佐々木信幸

（３）有機農業への取り組み－今までとこれから－

（４）農地コーディネーターという役割について

（１）農地利用地域計画の進捗状況と課題について

（３）有機給食への取り組みについて

（２）農地の世代継承について

（１）大日向小学校と佐久穂小中学校の連携

（２）大日向小学校と佐久穂町の連携


